

AlbusBrian

Untergang der Zaubererwelt

Veröffentlicht auf Harry Potter Xperts
www.harrypotter-xperts.de

Inhaltsangabe

5 Jahre waren vergangen seit der Dunkle Lord tot war. Harry Potter war mittlerweile 22 Jahre alt und einer der Besten Auroren. Sein Leben war schön, schöner wie nie zuvor. Hermine und Ron waren verheiratet und er selber würde in wenigen Monaten Ginny heiraten. Alles war gut, bis ein dunkler Magier zurückkehrte, von dem Harry glaubte, dass er schon lange tot sei...

Vorwort

Grosse Schlachten vordern grosse Opfer!

Inhaltsverzeichnis

1. Der Anfang
2. Der Angriff auf Hogwarts

Der Anfang

Harry wachte auf und öffnete seine Augen. Wieso war er aufgewacht, es war erst 3 Uhr morgens? Und dann sah er warum. Vor seinem Fenster flog ein Mann mit einem schwarzen Mantel und leuchtete ins Zimmer hinein. Harry nahm sofort seinen Zauberstab unter seinem Kissen und richtete ihn gegen den Unbekannten. Langsam stand Harry auf und lief zum Fenster. Der Unbekannte schwebte nur dahin, keine Bewegung, nichts. Harry öffnete das Fenster und fragte: „Was wollen Sie, hier um diese Zeit?“ „Bist du Harry Potter?“ fragte die Gestalt. Harry nickte. Und dann passierten einige Dinge auf einmal. Der Unbekannte schrie und hob seinen Zauberstab, während Harry unten im Erdgeschoss polternde Schritte hörte. Ein roter Lichtblitz traf Harry und schleuderte ihn zurück in sein Bett. „*Stupor!*“ schrie Harry, als er den Unbekannten durch das Fenster schlüpfen sah. Der Mann flog rückwärts aus dem Fenster. Die Schlafzimmertür ging auf und drei weitere Unbekannte mit schwarzen Umhängen kamen herein. „*Avada Kedavra!*“ schrie einer der dreien und verfehlte Harry nur knapp. „Stopp!“ schrie Harry und die Männer gehorchten. Zwischen Harry und den Männern stand nur das Bett. „Was wollt ihr?!“ fragte Harry entsetzt und hob seinen Zauberstab auf Brusthöhe. „Unser Meister will dich tot sehen.“ Antwortete einer. „Wer ist euer Meister!? Und wieso gerade mich?“ Die drei Männer lachten. „*Depulso! Stupor! Petrificus Totalus!*“ schrie Harry. Die erste Gestalt wurde die Treppen runter geschleudert, der zweite knallte an die Wand und der dritte fiel gefesselt auf Harry's Bett. Beide die geschleudert wurden blieben reglos am Boden liegen. Harry packte den dritten an den Haaren und zog ihn von seinem Bett weg. „Wer zum Teufel schickt euch!“ schrie Harry und löste den Fluch damit der Gefangene sprechen konnte. „Ich darf es nicht sagen bitte bitte!“ flehte der Gefangene. „Ein Fluch liegt auf uns wenn wir unseren Namen preisgeben sterben wir bitte!“ „Na dann muss ich wohl deinem Meister zuvorkommen“ sagte Harry und richtete seinen Zauberstab auf das Herz von dem Mann. „Nein warte! Vielleicht erkennst du sein Zeichen!“ schrie der Mann und zeigte die Innenfläche seines Rechten Handes. Das Zeichen von den Heiligtümern des Todes! „Mein Gott jetzt geht die Scheisse wieder los“ sagte Harry und beendete das Leben des Gefangenen.

Der Angriff auf Hogwarts

In weniger als 10 Minuten stürmten Auroren vom Ministerium das Haus. Als sie kamen sass Harry auf seinem Bett und dachte nach. Einer der Auroren setzte sich neben Harry. Es war Neville. „Was ist hier passiert Harry? 3 von denen sind tot und der vierte hat wohl den Verstand verloren“ sagte Neville und deutete an den Mann am Boden der ihnen zulächelte. Harry erzählte Neville was passiert war. „Du denkst Gellert Grindelwald ist zurückgekehrt?“ fragte er ungläubig. „Irgendwie muss er es geschafft haben Neville. Und er will mich umbringen da er weiss das ich alle Heiligtümer besitze.“ Sagte Harry und blickte Neville ins Gesicht. Neville hatte sich seit der letzten Schlacht in Hogwarts sehr geändert. Er war der geborene Auror. Als die Auroren mit den Untersuchungen fertig waren gingen und nahmen die Leichen und den überlebenden mit. Neville blieb noch eine Weile bei Harry um sicherzugehen das es ihm gut ging. „Neville ehrlich gesagt habe ich ein bisschen Angst“ sagte Harry. Er und Neville waren nun im Wohnzimmer und tranken Feuerwhiskey. „Wieso?“ fragte Neville und nahm einen kräftigen Schluck. „Mann, in einigen Wochen wollte ich Ginny heiraten, doch in diesem Zustand kann ich es nicht tun“ erklärte Harry. „Was'n für ein Zustand?“ Harry starrte ihn ungläubig an. „Hallo Neville?! Ein überaus mächtiger Dunkler Magier will mich tot sehen! Gibt es einen noch schlimmeren Zustand?“ fragte Harry sarkastisch. „Harry es gibt noch keinen Beweis dafür dass-“, Neville wurde von einem Knall unterbrochen. Kingsley war in Harrys Wohnzimmer apperiert. „Neville Harry! Hogwarts wird von Todessern angegriffen schnell!“ schrie er und disapperierte. Harry und Neville sahen sich geschockt an. „Neville ich hab den Elderstab dort versteckt!“ schrie Harry und packte Nevilles Hand und disapperierte.

„Meister eure Todesser versagten.“

„Bist du dir sicher?“

„Ja Meister.“

„Nun. Potter hat nur den Tarnumhang bei sich. Der ist nicht so wichtig fürs erste. Geh und hilf meinen Todessern den Stab zu bekommen. Sie sind schon in Hogwarts.“

„Wie ihr Wünscht, Meister“

„Falls sie euch überlegen sind, schick mir einen Patronus, und ich werde ganz Hogwarts auslöschen!“

„Verstanden, Meister“

Kommis bitte:)